

Cuba condecora con Orden de la Solidaridad a líder comunista ruso

Image not found or type unknown



Condecoración al presidente del Partido Comunista de Rusia, Guennadi A. Ziugánov

Moscú, 22 ene (RHC) El presidente del Partido Comunista de Rusia, Guennadi A. Ziugánov, recibió hoy en la sede de la embajada cubana aquí, de manos del embajador de la nación caribeña en territorio ruso, Julio Garmendía, la Orden de la Solidaridad que otorga el Gobierno de Cuba aprobada por decreto presidencial.

“Cuba y los cubanos reconocemos en Ziuganov a un verdadero patriota de su tiempo, un amigo a toda prueba y un defensor de la Revolución cubana, a la que ha acompañado y protegido sin vacilaciones”, sentenció el diplomático en la ceremonia.

Igualmente, Garmendía reconoció que “la fructífera vida del líder comunista ruso ha estado dedicada a la lucha por el bienestar de su pueblo y de los pueblos que luchan por su libertad, soberanía e independencia”, destacó.

Su prestigio y autoridad lo ubican entre los líderes y personalidades más destacadas de Rusia en los últimos decenios”, enfatizó el embajador.

Por su parte, el presidente del Partido Comunista del gigante euroasiático agradeció la imposición de la distinción que, a su juicio, es resultado de la gran amistad demostrada por él durante años a los líderes y pueblo de la “Isla de la Libertad”.

“La solidaridad, en primer lugar, debe surgir de los cerebros de la continuidad histórica, la comprensión de los problemas que tenemos, y la responsabilidad personal de trasladarlos hacia nuestros descendientes en el futuro y nuestro planeta único”, sentenció Ziuganov.

Quiero agradecer una vez más tanto al presidente Miguel Díaz-Canel como a la dirección del Partido Comunista de nuestra gloriosa Cuba, y a la embajada, que siempre nos reciben con mucha hospitalidad, amistad y simpatía, y nos aseguran que somos fuerzas patrióticas del pueblo en la unión del Partido Comunista de Rusia, comentó el dirigente político en la condecoración.

El pasado 26 de junio el jefe de Estado cubano, a propósito del cumpleaños 80 de Ziuganov, en conversación telefónica agradeció su permanente contribución a las relaciones de amistad entre ambos pueblos, partidos y gobiernos.

La Orden de la Solidaridad es aprobada por el presidente de la República de Cuba y se otorga a ciudadanos, entidades y organizaciones cubanas o extranjeras, como reconocimiento a méritos extraordinarios alcanzados en trabajos realizados en solidaridad con el país u otros pueblos, en favor de la humanidad, la paz, la causa del socialismo y frente al imperialismo, al colonialismo, al neocolonialismo, al fascismo, al racismo y cualquier otra forma de explotación. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/374748-cuba-condecora-con-orden-de-la-solidaridad-a-lider-comunista-ruso>



Radio Habana Cuba